



## **#VoluntariadoCiudadano | ¡Juntos hacemos la diferencia!**



En San Cristóbal de Urucancha, en Pamplona Alta, casi 200 pobladores, especialmente niños y adultos mayores, recibieron ropa abrigadora para enfrentar el frío.

Gracias a tu apoyo, llevamos calor y esperanza a quienes más lo necesitan.

Esta actividad solidaria se realizó el 29 de agosto. Levi Quintanilla, presidente del sector, estuvo presente, evidenciando que la solidaridad nos une.

#Voluntariado #Donaciones #Solidaridad #SanJuanDeMiraflores